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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 前田 裕治会員 

 

・・・・入 会入 会入 会入 会 式式式式    

新入会員 菅原 一範君 （Ｓ43. 9. 21生） 

コーヨー日軸㈱ 釧路営業所所長 機械工具販売業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江会長より、ロータリーの網領と四つのテスト

額・ロータリーバッジを贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

工藤ゆかり会員よりロータリー会員名簿他、 

入会書類一式贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅原一範会員より入会の挨拶 

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今日は、先月の２４日（金）は植樹移動例会

で翌２５日（土）は当クラブと釧路東ＲＣとの合同

夜間例会のため、５月３１日（金）は振替で休会で

したので本日が、約２週間ぶりと成りました。 

 



 

釧路東ＲＣとの合同例会には双方、３０名以上の会

員が例会と２次会に参加し楽しく、和やかに交流を

深めとても意義深い１日と成りました。 

今後も機会があれば担当委員会のもと開催を継続し

て頂ければと思います。さて本日入会しました菅原

一範会員のプロフィールを推薦者の私からご紹介し

ます。 

昭和４３年９月２１日生まれで４４歳です。 

職種は機械工具販売業で社名はコーヨー日軸（株）

役職は釧路営業所所長でベアリング類の販売が主だ

そうです。 

今後は会員の皆さんのアドバイスをうけ、早く南Ｒ

Ｃに慣れてもらいたいと思います。 

 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    第７・８分区の各ＲＣより、５月の会報と６月の

プログラムを拝受しております。 

****    各、催し物の案内を拝受しております。回覧を見

て下さい。 

****    今月のロータリーレートは、1ドル＝100円です。 

 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会代理・代理・代理・代理・上川原親睦委員長上川原親睦委員長上川原親睦委員長上川原親睦委員長    

会員25名 17名出席（メーキャップ含） 

出席率68％ 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    この一年をこの一年をこの一年をこの一年を顧みて顧みて顧みて顧みて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長･幹事会長･幹事会長･幹事会長･幹事    

◆森江洋之会長森江洋之会長森江洋之会長森江洋之会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改めまして今日は。 

先ほどもお話、少々触れましたが、後四週間で私の

年度が終わります。 

本当に皆様のご協力に感謝している所でございます。 

正直に申しますと大変長くも感じ、あっと言う間だ

ったとも感じ、辛くもあったけれど楽しくもあった

という実に微妙で不思議な感じのする今日この頃で

ございます。 

初めから順に振り返ってみますが会長就任早々の各

クラブへの表敬訪問。自分にとっては本当に大変な

最初の月でした。スピーチ好きな方でしたら何の事

は無いんでしょうが元来口下手なものですから、昼

と夜、各クラブへお邪魔して会長挨拶するのが本当

に辛かった思い出がございます。 

それでも各クラブの会長幹事を始め色々な会員さん

との交流が増え、人脈が広がった事は会長職を受け

なければ有り得なかった事なのでロータリークラブ

に感謝しているところでございます。 

表敬訪問に続いてはガバナー公式訪問です。幸い我

がクラブからはお人柄の大変良い長江ガバナー補佐

を輩出しておりますし、櫻田ガバナーも大変おとな

しい感じの方ですので、終始リラックスした雰囲気

で懇談会を終える事が出来ました。又公式訪問自体

も皆様のご協力のもと本当に有意義に楽しく終える

事ができました。 

私自身、前年度まで殆ど欠席がちの不良会員でした

ので参加したこと無いプログラムが沢山ありまして、

今年度は大体出席しておりますので、ロータリーク

ラブがとても新鮮に感じられました。 

 

 



ひな祭り例会や献血例会、清掃奉仕移動例会、巡視

船えりもに乗った職場訪問移動例会、ボーリング大

会やパークゴルフ大会と、ロータリークラブってこ

んなに楽しかったんだなぁとシミジミと実感してい

るところです。 

私個人的には一時期、家内の入院や母親の入院が重

なった為IMを挟み、数回例会を欠席してしまった事

は申し訳なくおもっております。 

最後に会長方針についてふれますが、この一年「会

員増強」一筋でやってまいりました。毎月一名入会

で12人の純増などとハードルの高い目標を掲げま

したがまだ達成には至っておりません。後4週間あ

ります。後7人で目標達成できます。クラブ一丸と

なって目標達成の為、努力して参りましょう！ 

 

 

 

◆佐野佐野佐野佐野    実クラブ管理委員長実クラブ管理委員長実クラブ管理委員長実クラブ管理委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長江長江長江長江    勉ガバナー補佐勉ガバナー補佐勉ガバナー補佐勉ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉巨樹彦Ｓ･Ａ･Ａ長倉巨樹彦Ｓ･Ａ･Ａ長倉巨樹彦Ｓ･Ａ･Ａ長倉巨樹彦Ｓ･Ａ･Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡの仕事は、会場監督ということとなります。 

例会の時間の管理、席順や、来客の対応等々です。 

特に、例会に関しては時間配分に問題があることも

なく、席順につきましては、今年度は新入会委員も

多く入会されていて、固まって座っているケースが

見受けられたので、席順表を２パターンつくり、場

合により使用しておりました。 

具体的には、そのくらいの事しかやってはおりませ

ん。つまり問題のない例会の運営が常であったと思

います。 

次年度は佐藤玄史会長のもと、クラブ管理委員長と

してバックアップしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

６月１４日（金） 

「 ゲスト講話 」 

会場 釧路東急イン 

 担当：国際社会奉仕委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：佐藤了会員 


